

INFORMATION CAPITALE,

En cette période de vacance, les abandons se multiplient et nous avons beaucoup de difficulté à subvenir à leurs besoins. Nous avons procédé à de nombreuses stérilisations et castrations mais faute de moyens nous ne pouvons continuer. **Je fais appel à votre générosité et je vous en remercie.**

Cette minette d'environ 3 mois abandonnée vendredi 5 août est à l'adoption. Elle sera stérilisée à 5 mois (délais légal). Elle s'entend parfaitement avec les autres chats de la maison de retraite « Les Calinous ». Si vous désirez l'adopter, contactez-moi au : 06-35-43-81-19

Votre dévouée présidente,

Annette PHILIPPE



AUTRE INFORMATION CAPITALE,

Un ancien administrateur qui vient de perdre son premier procès contre la Ligue se permet de contacter les adhérents pour les informer que je n'étais plus présidente et que la Ligue était sous tutelle... ce qui est faux.

Si vous avez été victime d'un appel téléphonique de cette personne, merci de m'en informer au plus vite.

Votre dévouée présidente,

Annette PHILIPPE